

日本かまぼこ協会の下村会長に今期の取り組みやコロナウイルスの影響について聞いた。

「みちのくいいもん うまいもん」 中小機構、出版者募集 4面

水産タイムズ

THE SUISAN TIMES

ホームページ http://www.suisantimes.co.jp/ Eメール susan@suisantimes.co.jp



昭和24年生まれ。東京水産大学(現東京海洋大)卒業後、日本トロール底魚協会へ、200海里後の漁船漁業の維持発展に尽力。平成6年専務、24年から会長。

Withコロナ どう向き合う

(一社)日本トロール底魚協会

吉田 光徳会長

遠洋漁業の灯断じて消すな

新型コロナウイルスの感染が拡大し、遠洋漁業への影響が懸念されている。日本トロール底魚協会の吉田会長は、遠洋漁業の重要性を訴え、灯を断じて消すなと訴えている。



立身出世、長寿富貴の幸運もたらす

6月の寿司チェーンでのキャンペーンで告知した(上)、左はフリー(油甘魚)のホスター



「健康・時短・節約」に対応

マルハニチロの秋季新商品発表会

「日本開運魚」大規模販促

「LOODOO」が来年2月まで展開

日本島外外(ロンドン)センター「LOODOO」は、新型コロナウイルスの影響が回復に向かっている。日本開運魚「日本開運魚」の販促活動が展開されている。

マルハニチロ 秋季新商品発表

「健康・時短・節約」に対応

台湾でも開始予定

「LOODOO」は台湾でも開始予定



物への理解を深め、輸出を促進するとして、台湾でも開始予定

ご挨拶

拝啓 平素は格別のお引き立を賜り有難く厚く御礼申し上げます。

ご挨拶

拝啓 平素は格別のお引き立を賜り有難く厚く御礼申し上げます。